

LES FÉES

La médiathèque a reçu, aux mois de novembre et décembre, une ribambelle de fées. Sages ou étonnantes, ces dames (issues de l'exposition prêtée par la Bibliothèque Départementale de l'Isère, ou fabriquées avec minutie pour l'occasion) ont distillé dans la médiathèque un doux parfum de magie auquel les visiteurs ont été sensibles. Pour les plus curieux, un large choix de documents mis à disposition a permis la découverte de cet univers si mystérieux et multiple.

Le temps d'une soirée, «Les Griotes», groupe de conteuses, ont ouvert pour le très nombreux public présent le monde de la fée Mélusine, bien cachée dans les cuves de Sassenage ; elles nous ont également emmenés sur les pas d'une fée montaudine pour laquelle les branches de frêne recèlent bien des secrets et surprises. Bien-sûr, cette soirée s'est terminée autour de breuvages et philtres dont les effets font encore l'objet de conversations animées dans les chaumières.

Activité traditionnelle et très attendue, les ateliers bricolage du mercredi ont réuni plus d'une trentaine d'enfants autour des bénévoles de l'association «Animathèque». Calendrier de l'Avent féérique, baguettes magiques et chapeaux de fée ou magicien ont été fabriqués avec enthousiasme et application. Le résultat de ces activités fait toujours briller les yeux et remplit de fierté les petits bricoleurs